



# Aide dépression

Bonjour

Je suis en arrêt longue durée pour dépression grave depuis le 11 octobre 2021.

J'ai une baisse de salaire, je ne touche plus mes primes et mes IJ sont en dessous de 30 €.

J'ai vécu sur mes économies jusqu'en décembre.

La CAF viens de m'accorder l'APL depuis ce mois ci.mon bailleur me traîne en justice et je risque d'être expulsé de mon logement. J'ai aussi un crédit pour la voiture.

Je suis pas un crivier là dépression et cela me fait tenté de me suicider car je ne vois pas comment m'en

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/HndiP5YX>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Carole Schreiber**